
¡Bienvenidos guerreros-viajeros! ¡Abrimos este chat para colaborar y co-ensoñar grupos 

de práctica regionales a nivel mundial! Aquí abrimos la región MÉXICO💕✨ 

Que este esfuerzo amplíe el sueño de Carlos Castaneda de intersubjetividad y masa crítica 

de ver energía directamente como fluye en el universo como un consenso común. 

Que estas prácticas, y las relaciones que fomentan, sirvan para dar expresión a esta 

intención y traigan alegría, propósito renovado y redistribución de energía a todos 

aquellos que practican juntos en ellas. 

Que nos ayudemos a conectar con practicantes de todos los países, regiones e idiomas. 

¡Con intento! 

Miles Reid 

Transcripción del audio de Miles 

Déjenme contarles una historia de poder, esto les dará un contexto para este proyecto de 

las prácticas por las que estamos aquí. 

Este fin de año fue un momento para profundizar mucho en mí mismo con esta pregunta 

y he estado navegando mucho a través de este saber que al final del año... se sintió casi 

como un encuentro con el infinito, un encuentro profundo que estaba esperándome. 

Así que el pasado fin de semana, durante 48 horas, estuve en una conversación constante 

con el infinito. Quería encontrar al nagual, quería conectarme con él, quería saber qué 

podía sentir de él y lo encontré y básicamente me pateó el trasero. Apareció muy 

claramente y procedió a recordarme mis complacencias: “¡Ahí vas, caballero, vuelve a tus 

complacencias, igual que tu mamá!”. Y entendí lo que quería decir, ya habíamos tenido 

esa conversación en el pasado y sabía que mi tendencia por la comodidad y la tranquilidad 

había jugado en mi contra para que me presentara a algunas citas en el pasado, así que 

eso me sorprendió de inmediato y, posteriormente, me envió o, no estoy seguro de cómo 

sucedió, pero encontré a alguien más además de él, encontré al linaje, y fui conectado a la 

cima de la pirámide de Calakmul en Yucatán, el corazón del mundo maya y líneas de 

energía venían a mí desde la planta baja, desde la ciudad y desde mí de regreso a la tierra 

y esas personas y sentí un gran shock. 

Así que salí de este fin de semana consciente de que aún quedaba una ronda por hacer. 

Que todavía tenía que presentarme como un representante del linaje, que mi destino al 

ser visto para bien o para mal, que el infinito mismo o el diseño del nagual me había 

puesto en esta posición, me había puesto de una manera que era la de siempre, la de 

tirarme debajo del autobús, tal como fue mi primera vez en la esfera pública como su 

aprendiz. Estábamos en la Ciudad de México, había ido allí detrás de escena, no como 

miembro del equipo de instructores y los auspicios de él diciendo "solo ve y échale un 



vistazo, anda, mira cómo es" y en medio del taller, el sábado por la noche muy tarde, me 

llama a mi habitación y procede a hablar conmigo durante 20 minutos y luego al final me 

dice "entonces mañana por la mañana caballero, vas a subir allí en el centro del escenario 

y vas a dirigir la sesión y le dirás todo lo que acabo de decir, ¿de acuerdo?”. Y yo me 

estaba cagando en los pantalones y le pedí al nagual: “¿Puedes repetir por favor?” y él dijo 

“No, solo ve allí y confía, no los mires, mira hacia el horizonte, más allá de los hombres y 

las mujeres que están allí y encuentra el infinito que te está esperando”. Así que me 

encontré con este encuentro con el universo y en ese momento caí en la posición de guiar 

esos talleres una y otra vez en tantos proyectos, talleres y equipos y ser el conducto más 

impecable posible. Así que eso es lo que me impulsó todos los años en Cleargreen 

después de su fallecimiento y pasando por Being Energy hasta hoy. Y todavía tengo que 

presentarme para eso y siento esa responsabilidad, y este proyecto de alguna manera es 

una orquestación del universo en respuesta a una disposición de estar disponible para él y 

para el linaje, porque una vez que salí de este fin de semana o durante el fin de semana, 

ya estaba en la aceptación de estar disponible para el nagual, para el linaje, y entonces, 

¿cuál era la mejor manera para mí de expresar eso? Y las prácticas son el complemento 

perfecto, aunque y para reafirmar la intención de no haberlas conceptualizado o 

concebido, son el resultado de un simple gesto de devolver una orquestación del infinito 

mismo. Y he aquí un cuento, porque el origen de este proyecto… hoy se originó con la 

intención de servicio. 

Cuando fui a Europa en octubre, fue mi primer regreso a Europa, a la comunidad de una 

manera 'en vivo' después de la pandemia. No quería hacer un taller porque aún no tenía 

claramente establecidos los parámetros para la continuación de la enseñanza del nagual. 

Entonces, fui más como un conducto para un retiro personal... pero para mi sorpresa, han 

sucedido experiencias maravillosas con muchos de ustedes y un grupo de practicantes 

italianos se fusionaron de tal manera que me permitieron estar tan agradecido que en 

respuesta quería devolver esa energía que trajeron. Les propuse “Oigan, si se juntan y 

hacen una práctica, tal vez pueda aparecer y guiarlos como un gesto de agradecimiento”. 

Y luego fue "oh, ¿por qué no envían correos electrónicos a amigos, tal vez practicantes del 

pasado que no han estado presentes por un tiempo, tal vez ellos también quieran 

aparecer?". 

Y luego estaba este maravilloso grupo que se unía de toda Italia y nuevos practicantes y 

viejos practicantes y luego hubo una práctica maravillosa. Y había tanta energía y en cierto 

momento estaba mostrando algunos movimientos para el cuerpo izquierdo y estaba 

bailando esos movimientos, pero les cuento para que luego pueden escuchar un cuento 

de poder del linaje. En ese momento no lo estaba haciendo solo para practicar, estaba 

bailando con el infinito mismo. Alegre por esto. Agradecido por esto. Estos movimientos, 

este camino, esta búsqueda de conocimiento y libertad y compartirlo con ustedes. 



Así que un grupo de Argentina se armó de manera similar y luego todo vino de allí, de 

cómo la energía de ustedes se incrementó y allí me di cuenta: "¡Guau! ¡Sí! Este intento de 

practicar es un sueño incumplido del nagual para el nuevo tiempo, para el tiempo de 

internet y las redes sociales y la interconectividad. 

Entonces, estamos aquí siguiendo ese camino y estoy disponible para facilitar y ver a 

dónde va por el placer de hacerlo como un puente. Yo, como representante de este linaje 

y colaborador y cohorte de ustedes en sus viajes, quiero traer un sentido de paz a la vida 

de uno, un sentido de comunidad y cómo nos experimentamos a nosotros mismos en la 

vida con gran conciencia. Y también compartiré con ustedes el entusiasmo y la embajada 

del intento tal como lo vivo y lo he aprendido y conocido del propio nagual. 

Y vamos a ver lo que podemos hacer de eso. Así que estas son las condiciones y la 

declaración de intenciones detrás de esto que comenzamos. 

Thank you! 

Spassibo! 

Gracias! 

Grazie! 

 

Link a la página del ELSI 

https://energylifesciences.com/event/new-joining-forces-international-practice-groups/ 


